
- Die Anfrage des VRM Hanft bezüglich der Abwicklung möglicher Ansprüche von Bürgern 
hinsichtlich der Befreiung von Abwassergebühren bei Gartennutzung aufgrund aktueller 
Rechtsprechung des OVG Münster wird dahingehend beantwortet, dass eine einheitliche 
Vorgehensweise für das Jahr 2012 noch erarbeitet werden muss. 

- Die Anfrage des VRM Koch bezüglich der Zuständigkeit für eine möglicherweise daraus 
resultierende Satzungsänderung wurde dahingehend beantwortet, dass eine 
Satzungsänderung durch den Verwaltungsrat erfolgen würde. 

- Die Anfrage des VRM Keils bezüglich der Möglichkeit der Anlieferung von 
Weihnachtsbäumen beim SBB durch die Ortsausschüsse wurde dahingehend 
beantwortet, dass die Anlieferung nach telefonischer Anmeldung möglich ist. 


